
雑 感

皆様こんにちは、代表幹事の森岡です。新執行部となり早くも４ヶ月が経過しました、その間に

制度部を中心に活発に活動をしている真っ最中です。

今、私が原稿を書いている少し前に衆議院が解散しました。これにより10月22日に投開票が行わ

れることとなっています。この広報誌が皆様のお手元に届く頃には結果は出ている事だと思います

が、我々税理士にとって政治は、税理士法改正、税制改正等々切っても切れない関係にあり皆様の

気になるところだと思います。今回衆院選の争点の中に消費税があります。消費税は平成31年10月

に税率が10％なることが決められています。それに伴い複数税率の導入、平成35年10月からインボ

イス方式が導入されることとなっています。複数税率は、適用税率の判定の不明確な点、対象品目

の客観的な判断が不明確である点、複数税率の効果が富裕層に対してより大きくなる逆進性の問題

があります。またインボイス方式は事業者の事務負担が増大する点、免税事業者が取引から除外さ

れる等の問題があり、これらについては、当連盟、税理士会ともども反対しています。この消費税

に関する改正は政治決着という導入経緯でしたので、今回の衆院選により消費税の行方が気になる

ところですが、今後も我々は反対の意見を表明していく予定です。また、消費税といえば今年度岐

阜で開催される秋季シンポジウムのテーマとなっています。我々近畿青年税理士連盟は、消費税に

おける国内取引と国外取引をテーマに論文集、発表の研究を重ねています。

また、市民税特別徴収税額決定通知書へのマイナンバーの記載方法及び送付方法について、市町

村によっては個人番号をすべて記載の市町村もあれば、一部非表示の市町村もあったり、送付方法

も普通郵便であったり、簡易書留であったりと市町村によって統一されていなかったため、当連盟

で近畿２府４県の各市町村にアンケートを実施しました。その結果、実に75％を超える回答を頂き

ました。そのアンケート結果を集約し全国青税、税理士会、総務省等に意見することを考えています。
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近畿青年税理士連盟

　年が明けて2月後半に新型コロナウイルスが蔓延してからすべてが変わってしまいました。
　3月20日に予定していた連盟ゴルフコンペが中止、4月11日の四月総会がWEBでの開催となっ
たことにより同日に予定していた制度部研修会も中止、4月24日の青税推薦理事との意見交換会
も中止と、3月以降に予定していた行事がすべて中止となってしまいました。
　代表幹事就任から年末までは本会総会質問、秋季シンポジウム、税制改正意見書の作成、「次期税
理士法改正に関する答申」に対する意見書の作成と精力的に活動して参りましたがその活動の記
憶がすべて吹っ飛んでしまうくらい衝撃的な最後の2か月間でした。
　一年間の活動を振り返るはずでしたが、この2か月間の対応に追われ頭がいっぱいの状態でそれ
以前が遠い過去のようです。とにかくやりきれないモヤモヤした気持ちです。
　しかしこの一年、得たものもたくさんありました。特に一緒に頑張った仲間との思い出は忘れる
ことができません。シンポジウム、意見書、本会役員懇談会の時期は毎週のように事務局に集まっ
ては、会議後にメンバーで天満橋の中華料理屋で白酒を飲んだり（私は舐めただけですが）、北新地
の○○バーに行ったりと毎回大阪に出ていくことが本当に楽しかったです。
　これは同年代の若手税理士が集まる青税でしか味わうことのできない青税ならではの良さだと
思います。また、コロナの影響からWEBを活用した会議を積極的に行うことに繋がりました。今後
の連盟活動にも生かしてもらえる活動ができたと思います。
　次年度は総務部長としてこの一年間支えてくれた藤原総務部長が連盟初の女性代表幹事として
後を引き継いでくれます。今年度以上に厳しい状況からのスタートとなりますが、誰にも負けない
青税に対する熱い思いで乗り越えてくれると信じています。会員の皆様には今年度以上の熱いご
支援をお願い致します。
　一年間、本当にありがとうございました。　

退任のご挨拶退任のご挨拶
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　本年度、組織部長を務めた山田です。
　1年間を振り返って、ただ一言、残念な1年となってしまいま
した。
　まずスタートから登録時研修においてリーフレットの配布
が出来なくなったことから始まり、後半では新型コロナウィル
ス感染予防の観点から証票伝達式そのものが中止されること
となりました。
　こうなると従来通りの組織活動では会員の増加を図ること
が難しくなります。来期においては、これからの組織活動のあ
り方を議論する必要があると思いますので、来期の組織部長に

しっかりと引き継ぎたいと思います。
　また、本年度は会員相互の交流を目的にゴルフコンペの開催を企画していましたが、こちら
も新型コロナウィルスの影響で中止となりました。仕方がないとはいえ残念です。こちらも是
非とも来年以降に引き継いでいきたいと思います。
　最後になりましたが、各支部の組織担当の皆様にはリーフレット配布において多大なご協
力を頂き誠にありがとうございました。来年以降もみんなで会員拡大に努めましょう！

退任のあいさつ

組織部長　大阪支部
山田　暁久

　昨年度の組織部長から引き続き、今年度は広報部長として連
盟執行部に参加いたしました。
　広報部では今年度も連盟広報誌「近畿青税」の発行をメイン
として1年間活動してきた訳ですが、原稿の執筆依頼を快く引
き受けてくださった方々のおかげで例年通り、年4回の広報誌
を無事に発行することができました。本当にありがとうござい
ました。
　ただ、皆様もご承知のとおり、新型コロナウィルスの影響に
より三月以降頃からは連盟幹事会をはじめ、例年ですと当たり

前のように行われていたいろいろな会議・行事等が悉く、変則的な開催となったり、中止に
なったりしました。「例年通り」や「当たり前」のことがいかに有難いことであるのかを実感し
た1年となりました。
　次年度も新型コロナウィルスは連盟活動に多大な影響を及ぼすと思いますが、少なくとも
「近畿青税」だけは例年通りに発行できることを祈念しております。
　1年間いろいろとありがとうございました。

退任のあいさつ

広報部長　兵庫県支部
浅見　太郎

　総務部長の藤原です。
　退任の挨拶ということですが、正直なところ、すでに頭の中は
次年度のことで一杯なのでまったく退任の実感がありません。
　ここ数年、連盟活動に関わり続けていますので連盟のことは
それなりに把握しているつもりでしたが、やっぱり総務部長の
業務は少しばかり負担が大きいものでした。そこへ追い打ちを
かけるように新型コロナウイルス（泣）
　3月後半～4月は総務部長の通常業務だけでも結構ボリュー

ムがあるのに、予定していた行事の変更や中止の対応、初のWEB総会の準備などがプラスされ、
すごく慌ただしかったです。神経も使ったので、白髪が増えるんじゃないかと心配でした（笑）
　でもプラスに考えれば、また一つハードルを越えたという感じでしょうか。「日々成長」という
ことで、次年度に繋がる良い経験になったと思います。そしてこれはいつも思うことですが、青
税を通じてたくさんの人と繋がり、それが私の財産になっていることに感謝します。
　一年間ありがとうございました。そして、次年度もよろしくお願い致します。

退任のあいさつ

総務部長　兵庫県支部
藤原　功子

　今年度、制度部長を務めさせていただきました冨川です。

　今年度の制度部では税制改正意見書を本会調査研究部で参

考としてもらえるよう4月に提出を行い、例年通りの提出月で

ある11月と合わせて2回提出を行いました。また今年度は連

合会から出された「次期税理士法改正に関する答申」に対する

意見書の作成も行いました。

　そのため今年度は11月に秋季シンポジウム、税制改正意見

書提出、「次期税理士法改正に関する答申」に対する意見書の提

出、さらには本会執行部との意見交換会と、11月期限に追われた1年となり、各委員長・会員

の皆様には期限の短い中、大変なご苦労をお掛けしました。コロナの影響で四月総会制度部例

会が開催できなかったことは心残りとなりましたが、、、

　この1年間ご協力をいただきました会員の皆様、本当にありがとうございました。次期制度

部も是非とも本年以上のご協力、宜しくお願い致します。

退任のあいさつ

制度部長　大阪支部
冨川　和將

2020年5月31日　No.245
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　本年度、組織部長を務めた山田です。
　1年間を振り返って、ただ一言、残念な1年となってしまいま
した。
　まずスタートから登録時研修においてリーフレットの配布
が出来なくなったことから始まり、後半では新型コロナウィル
ス感染予防の観点から証票伝達式そのものが中止されること
となりました。
　こうなると従来通りの組織活動では会員の増加を図ること
が難しくなります。来期においては、これからの組織活動のあ
り方を議論する必要があると思いますので、来期の組織部長に

しっかりと引き継ぎたいと思います。
　また、本年度は会員相互の交流を目的にゴルフコンペの開催を企画していましたが、こちら
も新型コロナウィルスの影響で中止となりました。仕方がないとはいえ残念です。こちらも是
非とも来年以降に引き継いでいきたいと思います。
　最後になりましたが、各支部の組織担当の皆様にはリーフレット配布において多大なご協
力を頂き誠にありがとうございました。来年以降もみんなで会員拡大に努めましょう！

退任のあいさつ

組織部長　大阪支部
山田　暁久

　昨年度の組織部長から引き続き、今年度は広報部長として連
盟執行部に参加いたしました。
　広報部では今年度も連盟広報誌「近畿青税」の発行をメイン
として1年間活動してきた訳ですが、原稿の執筆依頼を快く引
き受けてくださった方々のおかげで例年通り、年4回の広報誌
を無事に発行することができました。本当にありがとうござい
ました。
　ただ、皆様もご承知のとおり、新型コロナウィルスの影響に
より三月以降頃からは連盟幹事会をはじめ、例年ですと当たり

前のように行われていたいろいろな会議・行事等が悉く、変則的な開催となったり、中止に
なったりしました。「例年通り」や「当たり前」のことがいかに有難いことであるのかを実感し
た1年となりました。
　次年度も新型コロナウィルスは連盟活動に多大な影響を及ぼすと思いますが、少なくとも
「近畿青税」だけは例年通りに発行できることを祈念しております。
　1年間いろいろとありがとうございました。

退任のあいさつ

広報部長　兵庫県支部
浅見　太郎

　総務部長の藤原です。
　退任の挨拶ということですが、正直なところ、すでに頭の中は
次年度のことで一杯なのでまったく退任の実感がありません。
　ここ数年、連盟活動に関わり続けていますので連盟のことは
それなりに把握しているつもりでしたが、やっぱり総務部長の
業務は少しばかり負担が大きいものでした。そこへ追い打ちを
かけるように新型コロナウイルス（泣）
　3月後半～4月は総務部長の通常業務だけでも結構ボリュー

ムがあるのに、予定していた行事の変更や中止の対応、初のWEB総会の準備などがプラスされ、
すごく慌ただしかったです。神経も使ったので、白髪が増えるんじゃないかと心配でした（笑）
　でもプラスに考えれば、また一つハードルを越えたという感じでしょうか。「日々成長」という
ことで、次年度に繋がる良い経験になったと思います。そしてこれはいつも思うことですが、青
税を通じてたくさんの人と繋がり、それが私の財産になっていることに感謝します。
　一年間ありがとうございました。そして、次年度もよろしくお願い致します。

退任のあいさつ

総務部長　兵庫県支部
藤原　功子

　今年度、制度部長を務めさせていただきました冨川です。

　今年度の制度部では税制改正意見書を本会調査研究部で参

考としてもらえるよう4月に提出を行い、例年通りの提出月で

ある11月と合わせて2回提出を行いました。また今年度は連

合会から出された「次期税理士法改正に関する答申」に対する

意見書の作成も行いました。

　そのため今年度は11月に秋季シンポジウム、税制改正意見

書提出、「次期税理士法改正に関する答申」に対する意見書の提

出、さらには本会執行部との意見交換会と、11月期限に追われた1年となり、各委員長・会員

の皆様には期限の短い中、大変なご苦労をお掛けしました。コロナの影響で四月総会制度部例

会が開催できなかったことは心残りとなりましたが、、、

　この1年間ご協力をいただきました会員の皆様、本当にありがとうございました。次期制度

部も是非とも本年以上のご協力、宜しくお願い致します。

退任のあいさつ

制度部長　大阪支部
冨川　和將
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　令和元年5月に日税連から公表された、「次期税理士法改正に

関する答申」に係る意見募集について、連盟として意見集約し期

限である11月末までに会員の方に対し、現状の連盟としてまと

めた意見を発信させていただきました。

　意見書の作成と違い、日税連が出してきた各項目について賛

否の意見をまとめる中で、私の理解不足もあり辻田代表幹事は

じめ皆様には色々とご迷惑をお掛けした1年となりましたが、最

後まで議論にご協力いただき本当にありがとうございました。

　現状、新型コロナウイルスにより活動が制限されており、いつも通りの活動が難しい状況では

ありますが、次年度以降においても税理士制度について会員全体で理解を深め、議論をして必要

な意見をしていけるようお願い申し上げます。

　本年度において税理士制度委員会の活動にご協力いただいた会員の皆様、1年間本当にあり

がとうございました。

退任のあいさつ

税理士制度委員長　京都支部
堤　博顕

　今年度、税制対策委員長を務めました濱田です。
　辻田代表幹事からお電話を頂き税制対策委員長を打診され
た際、とりあえず何をやればいいか分かりませんがやれと言わ
れればやりましょう、とお引き受けをして1年が経ちました。
　青税に入会してから連盟幹事会にも顔を出さず支部での活
動ばかりしていましたが、連盟で税制改正意見書の作成という
大役を任せて頂いたおかげで青税の理解がより深まったと同
時に、普段勉強しない事も学ぶ事が出来たので充実した1年で

あったと思います。
　今年度は毎年秋に提出していた税制改正意見書を春に提出する転換の年となったため、同
じ年度に2回、税制改正意見書を作成するという目まぐるしい日程となりました。一つ一つの
意見書に対してしっかりとした議論をする時間が足りない部分もありましたが、皆様のご協
力のおかげで何とか職務を全うする事が出来たと思います。
　1年間お世話になり、ありがとうございました。

退任のあいさつ

税制対策委員長　兵庫県支部
濱田　誠二

　辻田代表幹事及び冨川制度部長のもと、不肖ながら秋季シン

ポジウム委員長として無事に1年間務めあげることができま

した。退任の挨拶の原稿依頼を受け、改めて自分が秋季シンポ

ジウム委員長であることを認識した次第です。

　思い起こせば制度部のない滋賀からの出向で、恥ずかしなが

ら知らないことだらけでした。頼りないながらも少し勉強し、

少し成長し、少し貢献できたかなと感じております。

　また引き続き滋賀県支部の支部長として連盟活動に参加いたしますので、引き続きお世話

になります。

　次年度以降の連盟の益々の発展を祈念して結びの言葉とさせていただきます。皆様、1年間

本当にありがとうございました。

退任のあいさつ

秋季シンポジウム委員長　滋賀県支部
志村　真二

2020年5月31日　No.245
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　令和元年5月に日税連から公表された、「次期税理士法改正に

関する答申」に係る意見募集について、連盟として意見集約し期

限である11月末までに会員の方に対し、現状の連盟としてまと

めた意見を発信させていただきました。

　意見書の作成と違い、日税連が出してきた各項目について賛

否の意見をまとめる中で、私の理解不足もあり辻田代表幹事は

じめ皆様には色々とご迷惑をお掛けした1年となりましたが、最

後まで議論にご協力いただき本当にありがとうございました。

　現状、新型コロナウイルスにより活動が制限されており、いつも通りの活動が難しい状況では

ありますが、次年度以降においても税理士制度について会員全体で理解を深め、議論をして必要

な意見をしていけるようお願い申し上げます。

　本年度において税理士制度委員会の活動にご協力いただいた会員の皆様、1年間本当にあり

がとうございました。

退任のあいさつ

税理士制度委員長　京都支部
堤　博顕

　今年度、税制対策委員長を務めました濱田です。
　辻田代表幹事からお電話を頂き税制対策委員長を打診され
た際、とりあえず何をやればいいか分かりませんがやれと言わ
れればやりましょう、とお引き受けをして1年が経ちました。
　青税に入会してから連盟幹事会にも顔を出さず支部での活
動ばかりしていましたが、連盟で税制改正意見書の作成という
大役を任せて頂いたおかげで青税の理解がより深まったと同
時に、普段勉強しない事も学ぶ事が出来たので充実した1年で
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力のおかげで何とか職務を全うする事が出来たと思います。
　1年間お世話になり、ありがとうございました。
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濱田　誠二
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になります。
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　1年間の支部長の役目が終わりました。
　今年は「質」の向上を掲げて、研修会を12回開催し、秋には支
部旅行で小豆島に行きました。今までになかった卓球を組み合
わせた夏の懇親会も開催することができました。制度について
は特別会員の話を聞く場を作るなどしました。
　また、新しい試みとしてGoogleアンケートを使用して支部
会員に意見を募り、特に最近では新型コロナ対策で行っている
ことを質問するなどして、広く情報を収集し、また共有すること
ができました。

　以上の事業がいいものになったのは、本倉研修部長、上田厚生部長、小西制度部長、宮本研究
部長がそれぞれに考え、個性を発揮した結果です。前半は忙しいながらも楽しい半年を過ごせ
ました。残りの半年は事業を行うことができなかったので、その点においてのみ心残りであり、
残念でした。
　この心残りの部分は、次期小西支部長に託し、来年以降も青税活動を楽しみたいと思います。
　一年間ありがとうございました。

退任のあいさつ

大阪支部　支部長
笹田　淳

　京都支部の支部長を仰せつかっておりました山田隆一です。

　辻田代表幹事をはじめ、連盟執行部の皆様と幹事会や各行

事で議論でき、各支部の方々と親睦を図れ、よい一年になりま

した。

　代表幹事はなんと同い年！！で代表幹事を全うされ、頭の下

がる思いです。一年間本当にお疲れ様でした。この勢いで辻田

代表幹事にはこれからの青税ライフの益々の充実を期待して

います。

　この一年間は京都支部としては、若い会員に連盟に興味を持ってもらおう、一度参加して

みようというスローガンのもと活動を続けておりましたが、微力な私の一年間の活動では

志半ばなので、次年度以降も引き続き、京都支部としても連盟と協力・協調して活動をして

もらいたいと祈念いたしまして、退任の挨拶とさせていただきます。

　ありがとうございました。

退任のあいさつ

京都支部　支部長
山田　隆一

　青税の令和元年度が終わりました。
　皆さんが卒業されるような年齢で入会させて頂き、まさか支
部長をさせて頂くとは想像すらしませんでしたが、歳が一回り
以上違うような本当にエネルギッシュな若手会員の方々に支
えられて1年間、諸活動を行うことができました。
　しかし、新型コロナウイルス感染拡大深刻化の影響により終
盤の諸行事は全てキャンセルとなってしまいました。新しい執
行部はそのような中の多難な船出になろうかと思いますが、ど
うかこの青税の火種を消さずに灯し続けて行っていただきた

いと思います。火種はいつかまた燃え上がります。私もあと一年、正会員として微力ながらお
手伝いしたいと思います。
　取り立てて才やリーダーシップがある訳でもない私ですが、一年間を振り返ってみますと
本当に各副支部長、各部長、会計の方々、そして各部員の皆様に支えられて乗り切って来られ
たなというのが実感です。支えてくださった方々に心より感謝しております。
　本当に一年間ありがとうございました。

退任のあいさつ

兵庫県支部　支部長
前田　泰雅

　和歌山県支部の支部長を仰せつかってもうすぐ1年。振り返
ればあっという間の1年間でした。
　支部長になってからの最初のイベントが近畿税理士会での
総会質問でした。和歌山県支部からも心強い先輩方が応援に来
てくれ、なんとか乗り切ることができました。
　今まで和歌山だけでの青税活動でしたが、連盟に参加させて
いただくようになったことで、色々な刺激を受けることができ
ました。それらの経験が自分を成長させてくれるものだったと
感じております。
　毎年恒例のファミリーレクリエーションには気合を入れて

取り組んでいましたが、コロナのため中止となってしまったのが心残りです。楽しい厚生行事
を次期支部長に引き継ぎたいと思っております。
　頼りない支部長でしたが、和歌山県支部の先輩に色々と教えてもらいながら、また幹事のメ
ンバーには色々と手伝ってもらいながら何とか1年頑張れました。
　今後は、支部長として私が経験したことを支部運営に生かすことができるよう、お手伝いさ
せていただく番です。
　近畿青年税理士連盟の皆さん、和歌山県支部の皆さん、1年間ありがとうございました。

退任のあいさつ

和歌山県支部　支部長
中　慎之介

2020年5月31日　No.245
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　4回目の支部長の任期を無事に終えました。二度あることは三度
ある。三度目の正直。ことわざ、格言によれば、3回あることは、歴史
的に想定内ということです。しかし、4回にまつわる格言は思いつ
かない。そこで、私の思いを一言で表現したいと思います。「起四回
生」、困難から4回起き上がり、新たに生まれ変わる。
　本年度、奈良県支部は7月に創立50周年記念式典を春日大社で
開催することができました。準備期間を含めて、当初は、困難を極め
ました。ただその過程も含めて、黒田実行委員長を中心に会員一丸
となり、準備・運営することができたことは、私にとってかけがえの
ない経験になりました。当日は、多くの連盟会員の皆様に集まって

頂き、そして、お祝い頂き、感謝の念にたえません。
　この1年間、私は約10年ぶりに支部長として連盟活動に復帰させて頂きました。正直、戸惑いはあ
りましたが、辻田代表幹事をはじめ、各支部長様には以前と変わることなく、接して頂きありがとう
ございました。
　これから奈良県支部は、新たに一歩を踏み出します。会員増加が見込めない中、従来と同じような
活動はできないかもしれません。しかし、半世紀続いた青税スピリットを忘れることなく、できる範
囲で継続的な活動を模索し、次につなげていきたいと思います。

退任のあいさつ

奈良県支部　支部長
三瀬　義男

　昨年の6月総会の時には先が長く終わりが見えない感覚でした

が、振り返ればあっという間の一年でした。

　やはり一番緊張したのは本会総会での質問でしたが、諸先輩方よ

りたくさんのアドバイスをいただき、辻田代表幹事をはじめ執行部

の皆様、他支部の支部長の皆様の助けがあって無事に終えることが

できました。連盟行事にも初めて一年を通して参加させていただ

き、多くの貴重な経験ができ楽しく充実した一年になりました。

　また、令和元年11月9日に開催しました滋賀青税50周年記念式

典には、来賓の皆様はじめ他支部からも多くのご参加をいただき無事に終えることができました。改

めて感謝申し上げます。

　後半は新型コロナウィルスの流行で様々な行事が中止になったり、開催形態を変更したりと対応

に追われましたが、このような緊急時の対応が今後の仕事にも支部運営にも役立っていくようにし

たいと思っております。

　一年間お世話になり本当にありがとうございました。

退任のあいさつ

滋賀県支部　支部長
國松　慶太

2020年5月31日　No.245

　近畿青年税理士連盟の第56代代表幹事に兵

庫県支部の藤原功子（のりこ）会員が決定いた

しました。

　藤原会員は兵庫県支部では広報部長、制度部

長、副支部長を、当連盟では税制対策委員長、制

度部長、総務部長を歴任しています。

　長い歴史を誇る近畿青年税理士連盟におい

て、初の女性代表幹事が誕生しました！

次期代表幹事紹介

第55代　代表幹事
辻田　学

第56代　代表幹事
藤原　功子

広報部長
浅見　太郎

　青税に入会して間もない頃、ある先輩と、支部長になったら白木屋
飲み放題、代表幹事になったらアラガワ（神戸のミシュラン二つ星の
ステーキハウス）をご馳走してもらう約束をしました。
　当時の私にとっては、それくらい代表幹事は遠い存在でした。あれ
から7年、まさか本当に自分が連盟初の女性代表幹事になるとは
思ってもみませんでしたが、とにかく青税が大好きなので、精一杯の
愛を捧げようと思います。
　よろしくお願いします！！

祝！史上初女性代表幹事誕生！

　私と同じ兵庫県支部で活動されていた時から異彩を放っていた藤
原さんでしたが、遂に近畿青年税理士連盟の代表幹事にまで就任す
るとは…。しかも史上初の女性代表幹事ですね。
　新型コロナウィルスの影響で前途多難ではありますが、健康に気
を付けて頑張ってください！

次期代表幹事の藤原功子さんへ一言お願いします

新代表幹事としての抱負をお願いします

広報部長からも次期代表幹事へ一言
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るとは…。しかも史上初の女性代表幹事ですね。
　新型コロナウィルスの影響で前途多難ではありますが、健康に気
を付けて頑張ってください！

次期代表幹事の藤原功子さんへ一言お願いします

新代表幹事としての抱負をお願いします

広報部長からも次期代表幹事へ一言
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【報告・依頼事項】
代表幹事推薦委員会
1. 代表幹事推薦に至る経緯について

総務部
1. 近税会理事会レポートについて
2. 4 月 17日の連盟幹事会開催地について
3. 近税会執行部との懇談会について
4. 日税連執行部との懇談会について
5. 全青理事会報告について
6. 2020年全国大会動員目標について
7. 2020年秋季シンポジウムのテーマについて

制度部
1. 意見書提出等の活動について

組織部
1. 証票伝達式について
2. 秋季シンポジウムの参加者実績について
3. 新年互礼会案内の送付について
4. 連盟リーフレット印刷について
5. 全国青税拡大組織部会について

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 四月総会会場の件…会場をTKPガーデンシティ東梅田、会費を6,000円とすることが可決承認された。

【協議事項】 
総務部
1. 連盟会計にて弥生会計購入の必要性について
　　会計担当者の会計ソフトで処理し、帳簿は紙出力又はPDFで次年度へ引き継ぐこととなった。

●第7回幹事会 日時：令和元年12月13日（金）　場所：連盟事務局

【報告・依頼事項】
総務部
1. 令和 2年 4月以降の日程について
2. 次回幹事会のWEB開催について
3. 10月 31日現在の予算執行状況について
4. 2020年全国大会の動員目標について

組織部
1. 証票伝達式でのリーフレット配布実績・今後の予定について
2. 連盟リーフレットの追加印刷について
3. 連盟ゴルフコンペについて
4. 全国青税組織部会での議論内容について

各支部報告

【審議事項】 
総務部
1. 六月総会会場の件…ホテル北野プラザ六甲荘にて開催することで可決承認された。
2. 青税推薦理事との懇談会の日程の件…4月24日の本会理事会後に開催することで可決承認された。
3. 青税推薦理事との懇談会の会場の件…意見交換会はOMMグラン会議室、懇親会はOMMビル東天紅
　　にて開催することが可決承認された。

●第8回幹事会 日時：令和2年1月17日（金）　場所：連盟事務局

【報告・依頼事項】
総務部
1. 近税会理事会レポートについて
2. 2020年秋季シンポジウムテーマについて
3. 2021年全国大会・秋季シンポジウムの同日開催について
4. 次期全青会長について

組織部
1. 証票伝達式について
2. 連盟ゴルフコンペの動員状況について

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 四月総会案内チラシの件…原案のとおり可決承認された。
2. 四月総会議案書の件…原案のとおり可決承認された。
3. 青税推薦理事との意見交換会・懇親会案内チラシの件…一部修正のうえ承認可決された。

制度部
1. 四月総会制度部例会案内チラシの件…一部修正のうえ可決承認された。

【協議事項】 
制度部
1. 税制改正意見書について
　　濱田税制対策委員長より4月提出の税制改正意見書について各支部からの意見の提出状況及び今後のスケジュー
　　ルの報告があった。また、確定申告明けにZoomで制度部会を開催する必要がある旨の確認をした。

●第9回幹事会 日時：令和2年2月13日（木）　場所：WEB会議

●第10回幹事会 日時：令和2年3月24日（火）　場所：WEB会議

2020年5月31日　No.245

【協議事項】 
総務部
1. 四月総会の案内文について
　　時間配分その他について協議した。
2. 四月総会の議案書について
　　内容について協議した。
3. 六月総会の会場について
　　参加しやすい場所等について意見を聴取した。
4. 4 月 24日開催の青税推薦理事との懇談会について
　　意見を聴取した。
5. 2020年秋季シンポジウムのテーマについて
　　意見を聴取した。それを近畿青税からの意見として次回の全国青税理事会にて意見することとなった。

【報告・依頼事項】
総務部
1. 近税会理事会等の日程変更について
2. 第 3回会費請求について
3. 会計精算及び会計監査について
4. 次期連盟幹事及び会計監事の選出について
5. 連盟六月総会議案書の作成について
6. 連盟四月総会の担当について

組織部
1. 証票伝達式等の中止について

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 連盟四月総会の件…研修会・懇親会は中止、総会は会場参加以外に WEB 参加も認め、議決権を有する出席者と
　　みなすことで可決した。また、会場参加者へは感染予防を徹底するよう事前案内することを確認した。
2. 4 月 11 日の連盟幹事会の件…10 時半から連盟事務局にて開催し、同時に WEB 参加も認めることで可決承認
　　された。
3. 4 月 24 日の青税推薦理事との意見交換会及び懇親会の件…どちらも中止することで可決承認された。代替日等
　　については引き続き協議する旨の確認をした。

【協議事項】 
総務部
1. 4 月 17日の連盟幹事会の開催方法について
　　会場を手配済みであったが、WEB会議とするほうが望ましいことを確認した。
2. 連盟六月総会の開催内容及び来賓の有無について
　　現時点で結論を出すのではなく、通常の準備を進めながら状況を見つつ、引き続き協議することとなった。

制度部
1. 税制改正意見書について
　　濱田税制対策委員長より説明があり、出席者に意見を求めた。
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1. 六月総会会場の件…ホテル北野プラザ六甲荘にて開催することで可決承認された。
2. 青税推薦理事との懇談会の日程の件…4月24日の本会理事会後に開催することで可決承認された。
3. 青税推薦理事との懇談会の会場の件…意見交換会はOMMグラン会議室、懇親会はOMMビル東天紅
　　にて開催することが可決承認された。

●第8回幹事会 日時：令和2年1月17日（金）　場所：連盟事務局

【報告・依頼事項】
総務部
1. 近税会理事会レポートについて
2. 2020年秋季シンポジウムテーマについて
3. 2021年全国大会・秋季シンポジウムの同日開催について
4. 次期全青会長について

組織部
1. 証票伝達式について
2. 連盟ゴルフコンペの動員状況について

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 四月総会案内チラシの件…原案のとおり可決承認された。
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　　濱田税制対策委員長より4月提出の税制改正意見書について各支部からの意見の提出状況及び今後のスケジュー
　　ルの報告があった。また、確定申告明けにZoomで制度部会を開催する必要がある旨の確認をした。

●第9回幹事会 日時：令和2年2月13日（木）　場所：WEB会議

●第10回幹事会 日時：令和2年3月24日（火）　場所：WEB会議

2020年5月31日　No.245

【協議事項】 
総務部
1. 四月総会の案内文について
　　時間配分その他について協議した。
2. 四月総会の議案書について
　　内容について協議した。
3. 六月総会の会場について
　　参加しやすい場所等について意見を聴取した。
4. 4 月 24日開催の青税推薦理事との懇談会について
　　意見を聴取した。
5. 2020年秋季シンポジウムのテーマについて
　　意見を聴取した。それを近畿青税からの意見として次回の全国青税理事会にて意見することとなった。

【報告・依頼事項】
総務部
1. 近税会理事会等の日程変更について
2. 第 3回会費請求について
3. 会計精算及び会計監査について
4. 次期連盟幹事及び会計監事の選出について
5. 連盟六月総会議案書の作成について
6. 連盟四月総会の担当について

組織部
1. 証票伝達式等の中止について

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 連盟四月総会の件…研修会・懇親会は中止、総会は会場参加以外に WEB 参加も認め、議決権を有する出席者と
　　みなすことで可決した。また、会場参加者へは感染予防を徹底するよう事前案内することを確認した。
2. 4 月 11 日の連盟幹事会の件…10 時半から連盟事務局にて開催し、同時に WEB 参加も認めることで可決承認
　　された。
3. 4 月 24 日の青税推薦理事との意見交換会及び懇親会の件…どちらも中止することで可決承認された。代替日等
　　については引き続き協議する旨の確認をした。

【協議事項】 
総務部
1. 4 月 17日の連盟幹事会の開催方法について
　　会場を手配済みであったが、WEB会議とするほうが望ましいことを確認した。
2. 連盟六月総会の開催内容及び来賓の有無について
　　現時点で結論を出すのではなく、通常の準備を進めながら状況を見つつ、引き続き協議することとなった。

制度部
1. 税制改正意見書について
　　濱田税制対策委員長より説明があり、出席者に意見を求めた。
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　みなさま、こんにちは。連盟広報部長の浅見です。

　今号の245号をもって今年度の広報誌の発行は最後となります。245号もみなさまのおかげで無事に発行

することができました。本当にありがとうございました。

　次号からは新広報部長へバトンタッチします。引き続きみなさまのご協力のもと、広報誌の発行を連綿と続け

ていただければと期待しております！

広報部長　浅見太郎

【報告・依頼事項】
総務部
1. 次年度連盟幹事等の選任について
2. 会計精算期日及び会計監査について
3. 四月定時総会の ID・パスワード及び会員向け案内文について
4. 四月定時総会進行について

各支部報告

【審議事項】 
総務部
1. 新旧合同第2回連盟幹事会及び会計監査の開催場所の件…いずれもWEBで開催すること、WEBで
　　の会計監査の実施方法については総務部長一任ということで可決承認された。
2. 六月総会の開催内容の件…制度部例会及び懇親会は中止とし、総会はWEBで行い、来賓は呼ばない
　　こと、当初予定していた会場はキャンセルすることで可決承認された。

【協議事項】 
総務部
1. 旧執行部六月定時総会事業報告等について
　　上記内容について協議した。

制度部
1. 税制改正意見書について
　　濱田税制対策委員長より前回幹事会からの変更点について説明があり、協議した。

日時：令和2年4月11日（土）　場所：WEB会議

【審議事項】
総務部
1. 連盟四月総会の件…研修会・懇親会は中止、総会は会場参加以外に WEB 参加も認め、議決権を有する出席者と
　　みなすことで可決した。また、会場参加者へは感染予防を徹底するよう事前案内することを確認した。
2. 4 月 11 日の連盟幹事会の件…10 時半から連盟事務局にて開催し、同時に WEB 参加も認めることで可決承認
　　された。
3. 4 月 24 日の青税推薦理事との意見交換会及び懇親会の件…どちらも中止することで可決承認された。代替日等
　　については引き続き協議する旨の確認をした。

【協議事項】 
総務部
1. 4 月 17日の連盟幹事会の開催方法について
　　会場を手配済みであったが、WEB会議とするほうが望ましいことを確認した。
2. 連盟六月総会の開催内容及び来賓の有無について
　　現時点で結論を出すのではなく、通常の準備を進めながら状況を見つつ、引き続き協議することとなった。

制度部
1. 税制改正意見書について
　　濱田税制対策委員長より説明があり、出席者に意見を求めた。


